

# *Le président bolivien appelle le peuple à l'unité pour affronter les alliés des États-Unis*

---



La Paz, 11 janvier (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé le peuple à l'unité pour affronter lors des prochaines élections générales les forces de la droite alliées aux États-Unis. Il a rappelé que Washington a inventé des candidats pour diminuer les votes au parti au gouvernement Movimiento Al Socialismo, Mouvement vers le Socialisme lors des dernières élections nationales.

Le président bolivien s'est prononcé aussi pour l'union des organisations sociales du pays et pour donner une continuité à la révolution démocratique et culturelle débutée en 2006.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10981-le-president-bolivien-appelle-le-peuple-a-lunite-pour-affronter-les-allies-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**